

Mercredi 12 juin.

Après le trajet matinal jusqu'en Alsace, pas de temps à perdre, chaussés et équipés les 14 jurassiens se lancent à l'assaut de la colline dominant la ville de Saint-Amarin. Le repas se fait avec vue sur le bûcher de la Saint Jean en construction, sur la vallée, les sommets en face dont le Grand Ballon. Puis après un petit raidillon digestif, la randonnée continue en balcon bien ondulé, pour faire le tour d'une autre petite vallée autour de Mitzach avant de revenir par le sentier des poètes, le Firmenweiher et le long de la Thur jusqu'au parking de départ. Sur le chemin, nous avons croisé quelques randonneurs alsaciens, un autre bûcher, une Schlitte, d'énormes digitales, une aire de pique-nique bien aménagée et bien d'autres choses..... Un peu plus de 10 km et 400m de dénivelé dans une nature luxuriante.

Puis direction notre hébergement, le Gustiberg situé à 980m sur le versant alsacien, juste avant le col de Bussang. Un petit rafraîchissement bien mérité sur la terrasse dominant une partie du massif vosgien avec vue au loin sur Mulhouse, suivi d'un bon repas alsacien (avec entre autres des myrtilles au dessert).

Jeudi 13 juin.

Un ciel magnifiquement bleu nous accueille au réveil pour une belle journée en perspective. Départ de la randonnée de Bruckenbach, au-delà du village d'Urbès à 531m d'altitude. Une montée douce au départ se corse quelque peu au fur et à mesure pour de belles grimpettes d'abord le long du ruisseau puis dans de belles forêts où, chose rare, il nous a été permis d'apercevoir 2 laies avec au moins 12 marcassins. Un premier pallier et l'ancienne ferme du gazon vert, aménagée pour abriter des randonneurs, se découvre dans une belle clairière. (lieu qui a déjà abrité 15 gépélistes il y a 3 ans). Un peu plus haut se trouve le Gazon Vert, auberge qui a fait l'objet d'un reportage télévisé national l'année dernière. Mais il n'est pas encore l'heure de se restaurer, nous repartons donc pour une montée bien pentue jusqu'au col des Perches. Un groupe de 10 descend au bord du lac des Perches pour remonter de l'autre côté par un sentier escarpé jusqu'aux Hautes Bers où nous rejoignons le groupe de 4 qui a contourné le lac par un sentier en balcon avec de très jolis points de vue.

Un chalet dédié aux randonneurs, est souvent le lieu où les pauses déjeuner se font et il y avait foule.... Le temps frais et le soleil se cachant derrière les nuages, nous repartons pour la montée à la tête des Perches, point culminant à 1222m avec vue sur le massif jusqu'en plaine mulhousienne et la Forêt Noire au loin et avec le lac à nos pieds. Le retour se fait côté vosgien par les chaumes du Gazon Rouge, station de ski, où tout paraît à l'abandon, les chaumes et les étangs des Neufs Bois. Et enfin une longue descente jusqu'au col de Bussang et la source de la Moselle. Quelques 16 km, 900m de dénivelé et nous avons bien mérité un nouvel arrêt sur la terrasse de notre auberge avant de déguster une autre spécialité alsacienne, les Fleischschnackas.

Vendredi 14 juin.

Le lendemain, un temps très humide, du brouillard et un vent tempétueux et froid découragent la plupart des participants pour continuer l'aventure.

Avant de rentrer, visite au Parc de Wesserling pour certains, d'autres ont fait quelques emplettes de produits locaux et retour à Lons où le soleil était momentanément présent.

Merci à tous pour votre participation, votre bonne humeur et la convivialité présentes tout au long du séjour. *Josiane Menny*